

Ursula Brunner (*1950) hat ihr Jus-Studium an der Uni Zürich mit dem Doktorat abgeschlossen und ist seit über 30 Jahren als Rechtsanwältin bei ettlersuter Rechtsanwälte sowie als Autorin auf Umweltrecht spezialisiert. Besonders interessieren sie Fragen der Umsetzung und der Weiterentwicklung des Umweltrechts sowie seiner Instrumente, dazu das Umweltrecht im Kontext anderer Wissenschaften. Deshalb hat sie sich auch in verschiedenen Gremien (Redaktion *Umweltrecht in der Praxis*, Eidg. Lufthygiene-Kommission, Umweltforschung Nationalfonds und Mensch-Gesellschaft-Umwelt Uni Basel, Beratende Kommission EA-WAG) engagiert. Die Uni Zürich verlieh ihr 2008 ein Ehrendoktorat.